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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.

      O vereador infra-assinado, do partido PDT, com assento nesta casa de leis, no 
uso de suas atribuições regimentais, 
Rezende – Secretário Interino de Obras (SEMO)
pavimentação asfáltica da 
Moreira da Fraga à comunidade de Pantanal, no distrito de Soturno. 
   
 
 
Justificativa: 
 
     Vias públicas bem conservadas 
condições de limpeza, contribui
de segurança, fluidifica o trânsito e gera 
mercadorias. Estradas e rodovias bem pavimentadas facilitam 
veículos e até mesmo de pessoas
rentável e até mesmo agradável
      A Rua João Luns - Soturno 
e circulação de pessoas. Em minhas andanças pelo distrito ouvi relatos de pessoas 
que atestam as dificuldades 
problemas ligados a manutenção d
munícipes que dizem sofrer 
gerada ao se trafegar pela via.
      Informo que já foi protocolado na Secretaria Municipal da Fazenda um
construção, em formato 3D –
projeto e validou o mesmo.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 28 de Janeiro de 2021.
 
 

 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor” 
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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.
 
 

assinado, do partido PDT, com assento nesta casa de leis, no 
uso de suas atribuições regimentais, Indica ao Ex.mo Senhor Marcos Antônio 

Secretário Interino de Obras (SEMO) que seja 
pavimentação asfáltica da Rua João Luns, via pública que liga o colégio Zaquel 
Moreira da Fraga à comunidade de Pantanal, no distrito de Soturno. 

Vias públicas bem conservadas proporcionam conforto à população: M
ndições de limpeza, contribui para a saúde pública, possibilita níveis satisfatórios 

fluidifica o trânsito e gera economia no transporte de pessoas e 
e rodovias bem pavimentadas facilitam a circulação de 

veículos e até mesmo de pessoas, o ir e vir torna-se muito mais fácil, seguro
rentável e até mesmo agradável.  

turno – não possui condições ideais de trá
e circulação de pessoas. Em minhas andanças pelo distrito ouvi relatos de pessoas 

estam as dificuldades diárias em se trafegar pela referida estrada. Além de 
problemas ligados a manutenção de veículos, também é comum ouvir 
munícipes que dizem sofrer problemas respiratórios em virtude da 
gerada ao se trafegar pela via. 

que já foi protocolado na Secretaria Municipal da Fazenda um
– Vídeo, da referida via. A comunidade já está ciente do 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 28 de Janeiro de 2021. 

Leonardo Pinheiro Dutra 
Vereador PDT 
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assinado, do partido PDT, com assento nesta casa de leis, no 
Senhor Marcos Antônio 

que seja viabilizado, a 
ública que liga o colégio Zaquel 

Moreira da Fraga à comunidade de Pantanal, no distrito de Soturno.  

conforto à população: Melhora 
níveis satisfatórios 

economia no transporte de pessoas e 
a circulação de 

e muito mais fácil, seguro, 

possui condições ideais de tráfego automotivo 
e circulação de pessoas. Em minhas andanças pelo distrito ouvi relatos de pessoas 

trafegar pela referida estrada. Além de 
e veículos, também é comum ouvir relatos de 

em virtude da intensa poeira 

que já foi protocolado na Secretaria Municipal da Fazenda um projeto de 
Vídeo, da referida via. A comunidade já está ciente do 
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com o identificador 3100320033003000310039003A005000, Documento assinado 
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 

Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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